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Birzeit Society Convention Ad. th4list of messages you can choose from to include in your 1 The following is a              

 لونج ايلاند نيويوركعشر في  الرابععبارات التهاني والتمنيات التي يمكن استخدامها مع إعلانكم في الكتاب الصادر عن مؤتمر جمعية بيرزيت  

 
عشر متمنين لها مزيد التقدم والنجاح في ربط أهلنا في  رابعالتهانينا لجمعية بيرزيت في مؤتمرها   -1

 الشتات بمدينتهم بيرزيت ووطنهم الأم فلسطين.   )الاسم(
National Convention.  We  th4ons to Birzeit Society on its 1Congratulati -1 

wish the Society more success and progress. (Your name) 

)الاسم( يهنؤون أهالي  لونج ايلاند نيويوركعشر في  الرابعبمناسبة انعقاد مؤتمر جمعية بيرزيت   -2
 بيرزيت ويتمنون للمؤتمر  كل النجاح والتقدم.

2 - Greetings and best wishes for a successful convention in Long Island, NY. 

From (your name) 

دعم جمعية بيرزيت مطلوب حتى تواصل مسيرتها في خدمة الجالية البيرزيتية في المهجر ودعم أهلنا  -3
 الصامدين في الوطن. )الاسم(

Convention and our appreciation  th14best wishes for a successful  Our -3 

for the many accomplishments of Birzeit Society. (your name) 

. عشر الرابعمؤتمرها الحرية لفلسطين، الديمقراطية للوطن العربي، وكل النجاح لجمعية بيرزيت في   -4

 )الاسم(
4 - We wish Birzeitis all the success in their 14th National Convention in 

Long Island, NY. (your name) 

تحية إلى بيرزيت المناضلة التي يفوح منها عبق التاريخ والتي حطم أهلها وطلابها حواجز الاحتلال  -5

 على مدار سنوات الانتفاضة. )الاسم(
5 - (Your name or We) wish to congratulate the Birzeiti people for a 

successful 14th Convention in Long Island, NY. (your name) 

شجرة الزيتون هي رمز الحياة التي أصبحت بيرزيت رمزا لها ولزيتها وبئرا للعلم لا ينضب ورائدة في  -6
 مجال التعليم والثقافة. )الاسم(

6 - (Your name or We) wish all people attending the 14th National 

Convention a happy time with their family and friends.  

ومضرب المثل في التعايش  بيرزيت المدينة الفلسطينية الجميلة هي خير مثال لتعانق الصليب والهلال  -7
 )الاسم(.  والمحبة والتسامح

7 - Supporting Birzeit Society is a necessity for its growth and success (your 

name). 

تهانينا لمؤسسي جمعية بيرزيت الذين بذلوا التضحيات بجهدهم ووقتهم ومالهم لدفع مسيرة الجمعية  -8
 .  )الاسم(الماضية ثلاثينالسنوات العلى مدى 

8 - (Your Name or We) wish all Birzeitis prosperity and success in their 

lives. 

مسيرتها الطويلة ولا بد أن ندعمها بالجهد والمال لأن نجاحها يعتمد على نبارك لجمعية بيرزيت في  -9

 مساهمة كل منا بقدر إمكانياته.  )الاسم(
9 - We are proud of Birzeit Society’s achievements after 30 years of 

continued success.  (your name) 

مخزن الذكريات الجميلة في بساتين السقي ومكاثا ما أحلى الرجوع إلى ربوع بيرزيت مرتع الصبا و -10
والدلوب وعين الحمام وعين الكوس.  لنحافظ على هذه الصورة وننقلها لأبنائنا وبناتنا حتى تبقى جزءا 

 من الذاكرة البيرزيتية الأصيلة.  )الاسم(

10 – (Your Name or We) would like to express our thanks to all of the volunteers 

of Birzeit Society who have contributed towards 30 years of continued success. 

ينابيع الماء في بيرزيت ما زالت مترسخة في ذاكرتنا وهي تنساب في قنوات صغيرة تروي بساتين  -11

ورة والخيار والفلفل والبصل والفرفحنه والنعنع. وهل هناك أجمل من هذه الصورة ننقلها إلى الجيل البند
 الناشئ حتى يبقى على تواصل دائم مع الوطن الأم؟  )الاسم(

11 - Freedom to Palestine, Democracy to the Arab nation, all the success to 

Birzeit Society, (Your Name)  

صورة بيرزيت الجميلة ما زالت راسخة في وجداننا ونحن نذكر أودية الزيتون وبساتين التفاح  -12
والخوخ وينابيع الماء ونباتات المرمية والشومر والحليون والجلثون وأقراص النعنع البري وهي تخرج 

 )الاسم( من الطابون. 

12 - Our financial and moral support for Birzeit Society is crucial to provide 

support to the needy among our brothers and sisters in our hometown 

Birzeit. (your names) 

من منا لا يذكر رحلات الصيد في جبال بيرزيت لقنص الشنانير والرقاطي والقنابر حيث كنا نغرق في  - 13
أحضان الطبيعة ونقفز فوق السناسل والرجوم ونركض في ساحات النتش والعليق ومسارب الحبلات 

طفالنا في لنروي هذه الذكريات لأ المفروشة بحنون الغزال والرنجس وغليون سيدي وحنون الدولة؟ 
 المهجر حتى لا تندثر إلى الأبد. )الاسم(

13 -Congratulations to Birzeit Society for providing financial support to 

help Birzeit in its development projects for over 30 years. (your name) 

يقدم المساعدات المالية للطلبة المتفوقين تهانينا لجمعية بيرزيت على برنامج المنح الدراسية الذي  -14
 من بيرزيت مع تمنياتنا لهم دوما بالتقدم والنجاح. )الاسم(

14 - Congratulations to Birzeit Society for providing scholarships to our 

needy students in Birzeit.  (your name) 

اللتين أصبحتا حلقتا  " وشبكة الانترنيترسالة بيرزيت"تهانينا لجمعية بيرزيت على إنتاج مجلة  -15

 التواصل بين أهلنا في جميع أنحاء العالم. )الاسم(
15 - Congratulations to Birzeit Society for publishing the Birzeit Newsletter 

and the Birzeit Website which keeps us in touch with the news of our 

relatives and friends around the world. (your name) 

 


